

que merced a Franco te has visto libre de la tiranía roja, y gozas de una paz franca por sus indudables aciertos en el manejo del timón del Estado, muestra tu reconocimiento al Caudillo estampando tu firma en cualquiera de los lugares en que se hallan los pliegos de adhesión al insigne Jefe del Estado. Mañana es el último día de recogida de firmas en el Gobierno Civil, Ayuntamiento y Jefatura de Falange, pueden, hombres y mujeres, consignar que no son indiferentes a los desvelos de nuestro Caudillo por librar a España de los males de la guerra y hacerla próspera en la paz

Grave crisis económica en Grecia

En la actualidad mundial, la situación griega reviste caracteres de crítica gravedad. El estado económico del país es tan caótico que la imposibilidad de sostener por más tiempo las mínimas condiciones necesarias para prolongar la actual precaria existencia del pueblo griego, ha obligado al último Gobierno a destacar con toda urgencia a Londres una comisión de relevantes personalidades del mundo de la economía. Este viaje tiene por finalidad el lograr el auxilio económico de la Gran Bretaña para realizar un vasto programa de socorro y ayuda que ha de iniciarse primeramente, con la estabilización de la moneda; cosa, que intentada a raíz de la liberación griega, fracasó por completo.

En el informe que presenta esa comisión se dice que escasamente un 5 por 100 de la población griega puede disfrutar de las condiciones mínimas necesarias para una vida regular. El país alimentado, pese a los socorros de los anglosajones, con extraordinaria deficiencia y víctima de la malaria que afecta a una tercera parte de la población, está demasiado debilitado para iniciar su rehabilitación sin una potente ayuda extranjera. El pueblo heleno carente de los medios más elementales para empezar su reconstrucción económica, necesita con urgencia materias primas, maquinaria agrícola y transportes automóviles; en este aspecto se ha dado ya curso a una petición conjunta anglo-griega dirigida a los Estados Unidos; único país que está en condiciones de suministrar estos vehículos y medios industriales.

El descontento de la clase media y obrera es muy intenso, debido a que los sueldos y jornales no les llegan para poder con ellos vivir. Este ambiente de angustia, consecuencia de la guerra pasada, es antipatrióticamente acrecentado por el comunismo que no deja en paz a nadie y más al Gobierno para ir reconstruyendo a la Patria arruinada. Ya veremos si después de las elecciones realizadas, el nuevo Gobierno que se forme posee la fuerza suficiente para acallar las maniobras tumultuosas de los partidarios de Moscú, empeñados en el afán de hacer fracasar a Inglaterra en sus planes de fortalecer al pueblo griego y, lograda la paz, resolver con la ayuda de los Estados Unidos y la Gran Bretaña, su grave situación monetaria, agrícola e industrial; base para luego realizar el establecimiento de la Monarquía, tan ansiada por la mayoría del pueblo helénico. Nos tememos que si Inglaterra no actúa con la debida energía, ésto no se va a lograr; pues la U. R. S. S., a toda costa, tratará de impedirlo con el fin de hacer imposible el dominio británico en el Mediterráneo oriental. Esta es una faceta de la hoy política internacional.

LA TROMBA MARINA EN EL PACIFICO

Gigantescas olas van hacia Alaska a 500 kilómetros por hora

SAN FRANCISCO, 3, 10 noche.—Ante la anomalía surgió en el régimen de mareas en la costa de Alaska y Hawai, han surgido nuevos temores, ya que aviones de reconocimiento han informado que grandes masas de agua en forma de gigantescas olas, se dirigen hacia la bahía de Bristol, en Alaska, a una velocidad de 500 kilómetros por hora.—EFE.

Intensidad del oleaje superior a la que provocará la bomba atómica

WASHINGTON Las gigantescas olas que se extienden por la costa del Pacífico, a causa del fenómeno sísmico, han llegado a adquirir una intensidad superior a la que se esperaba provocar con los experimentos de la bomba atómica. Los sismólogos de Marina han informado que el oleaje, que pudiera ser producido por la bomba atómica produciría elevaciones de masas de agua de varios metros y que seguramente sus efectos llegarían a sentirse más allá del archipiélago de las Marshall.

Las olas que ha producido la conmoción actual en el Pacífico y la galerna que avanza en dirección a las islas Kodiak, cerca de Alaska, son de unos treinta y cinco metros de altura. Roger Revelle, técnico en el campo atómico, ha

informado que la bomba atómica producirá una corriente similar y submarina al derrumbamiento suboceánico, en las proximidades de las islas Bikini, donde se va a efectuar el experimento. Por ello se originará una tromba oceánica, que producirá ondas gigantescas, parecidas a las que se forman cuando se arroja una piedra en el agua. Revelle dijo que será gigantesca en el centro, pero que irá decreciendo en intensidad al alejarse de aquel.

Estado de prevención en Hilo

HILO (Hawai).—Ha sido declarado el estado de prevención en esta isla, la más afectada de todo el grupo, por la marejada sísmica que ha dejado a millares de personas sin techo, y cuyo número de damnificados alcanza la cifra de 141 personas.—EFE.

Grandes olas azotan la costa norte de California

SAN FRANCISCO.—Las últimas noticias acerca de los fenómenos ocurridos al Norte del océano Pacífico señalan que la marejada ha decrecido un poco en las Aleutianas, trasladándose en cambio, su mayor presión y fuerza a la península de Alaska. Las primeras informaciones de este punto no indican pérdidas de vidas o intensidad en los daños.

Francia pide la ayuda de Norteamérica y desea realizar una alianza con Inglaterra

"Necesitamos--dice Blum--barcos, carbón y otros muchos productos norteamericanos"

WASHINGTON.—León Blum, en una conferencia de Prensa, ha manifestado que su mandato no es exclusivamente económico y financiero, sino que ha sido encargado por su Gobierno para discutir cuestiones que para Francia son aún más importantes y urgentes, particularmente en lo que se refiere a la cuestión alimenticia.

Dijo que una de las razones de su visita era pedir el apoyo de los Estados Unidos para la obtención de mayores cantidades de carbón de Alemania, lo cual «es absolutamente vital para Francia». Añadió que no había venido a Estados Unidos para solicitar préstamos, sino créditos. Francia—añadió—necesita urgentemente para su industria materias primas, incluyendo algodón, aceite y maquinaria, ya que es necesario renovar toda la industria y la agricultura.

Indicó también que en Estados Unidos «hay buques sin tripulaciones», mientras que en Francia hay tripulaciones sin buques, por lo cual los franceses tendrían interés

en alquilar barcos durante un largo período o adquirirlos.—EFE.

Negociaciones anglofrancesas

LONDRES.—Gran Bretaña y Francia han resuelto intensificar los esfuerzos para lograr una nueva alianza franco-británica. En los centros bien informados de Londres se cree posible que Bevin marche a París, a final de este mes, unos días antes de comenzar la Conferencia de la Paz, que está señalada para el 1 de mayo. Los puntos básicos de esta nueva alianza parece que están destinados a evitar toda nueva agresión por parte de Alemania. La alianza ruso británica que fué firmada hace tres años y la franco-rusa del año pasado, se basan en iguales objetivos. También en esta misma época se hicieron intentos para conseguir la alianza franco-británica, pero De Gaulle puso algunos reparos por insistir en que antes del comienzo de la Conferencia se debía llegar a un acuerdo respecto a Alemania.

Los círculos bien informados creen que ahora ambas premisas han sido eliminadas por los acontecimientos. Tanto Francia como Gran Bretaña han resuelto evacuar sus fuerzas del Oriente. Francia, por su parte, ha modificado su actitud con respecto al Ruhr. La Gran Bretaña propugnaba por el control internacional de las industrias del Ruhr. Parece que últimamente Francia está más interesada en obtener el control económico que la separación. Aun no se ha logrado un acuerdo completo entre ambos Gobiernos pues Francia cree que el proyecto británico no representa garantía suficiente, pero se opina que en las conferencias próximas podrán llegarse a un acuerdo entre ambos países.—EFE.

Inglaterra acoge favorablemente la proyectada alianza

LONDRES.—Los observadores diplomáticos esperan que el ministro británico de Relaciones Exteriores, Ernest Bevin, insinúe hoy la posibilidad de una próxima reunión de los ministros de Relaciones Exteriores de las cinco grandes potencias. Se espera que en la sesión de esta tarde en la Cámara Bevin hable sobre el deseo de llegar a una alianza con Francia. Tanto en París como en Londres se favorece semejante alianza y se cree que Bevin dará hoy el primer paso hacia la apertura de las negociaciones anglo-francesas.

Norteamérica ha informado ya a sídía el jefe nacional señor Guillén Salaya, y a otra del Consejo Nacional de Colegios Oficiales de Doctores y Licenciados de Filosofía, Letras y Ciencias, que acudieron a reiterarlesu adhesión. (Cifra

Reunión del los Jefes de secciones agronómicas

MADRID.—El ministro de Agricultura, se reunió ayer con el director general del ramo y varios jefes de sección del departamento y los de las distintas secciones agronómicas de España, en el salón de actos del ministerio, para tratar con ellos de las medidas que se van a adoptar con objeto de tener una mayor eficacia en la aplicación de las disposiciones últimamente dictadas y conseguir la intensificación en lo posible en la siembra del trigo para el próximo otoño, así como la realización con el mayor esmero de las labores de escarda en la presente sementera y la del cultivo del olivar, propias de la época actual. El ministro expuso ampliamente la necesidad de intensificar la colaboración con el fin de conseguir una mayor eficacia en la ejecución de tales medidas, señalando la importancia que reviste la resolución del problema de la alimentación y simultáneamente el del paro obrero en el campo.

Varios jefes de distintas provincias hicieron uso de la palabra, exponiendo sus puntos de vista y el señor Rein prometió estudiar detenidamente las propuestas que se formularon. Todos ellos ofrecieron la máxima disciplina y el mejor entusiasmo colaborador para el éxito de la misión.

Messermith nuevo embajador norteamericano en la Argentina

WASHINGTON, 3.—Es el caso de que se reciba el «placet» del Gobierno Farrell, el nuevo embajador de los Estados Unidos en la Argentina será Georges Messermith, según se informa en los medios oficiales. Los informadores creen que la respuesta argentina se recibirá en Washington dentro de 24 horas.

En el caso de que la designación de Messermith fracasase, el asunto tendría que ser demorado varios días hasta que fuese enviado a Buenos Aires el nombre de un nuevo candidato. Otros nombres que se barajan en relación con el cargo son el de Corrigan, actualmente embajador en Caracas y el de Henry Norweb embajador en Panamá.—EFE.

Declaración de Keitel en Nuremberg

NUREMBERG.—Ante el Tribunal declaró el mariscal alemán Keitel con voz firme negando que ha sido político y si sólo un militar que se limitó a cumplir las órdenes castreuses de Hitler y que él no deseó más que ver libre a su patria de las cadenas de Versalles. Con esta finalidad apoyó al Führer.

El proceso de Petiot

Acusación fiscal

PARIS 3, 9 noche.—En la sesión de hoy de la vista del proceso contra Petiot éste se durmió varias veces. El abogado jefe de la acusación, resumió toda la acusación con un discurso de cuatro horas, en el cual calificó a Petiot de «asesino al por mayor». Otros abogados que mantenían la acusación rechazaron la tesis de que Petiot fuera miembro de la Resistencia. Uno de ellos dijo que Petiot se ha puesto al margen de la comunidad nacional. Otro,

Gaibkell, dijo: «Esto no es la vista de la causa contra un asesino, sino el juicio de toda una época, cuya barbaridad y crueldad encontraron su verdadera expresión en la sala de la muerte de la calle de Le Sueur.»

El fiscal declaró después: «En todo el archivo de la criminología francesa no he podido encontrar un caso tan odioso como éste. Petiot sobrepasa a Landru y para encontrar tanta sangre y tantos cadáveres hay que ir al campo de concentración de Buchenwald».—EFE.

En el Palacio del Pardo

Su Excelencia el Jefe del Estado recibió ayer a una Comisión del Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas, que pre-

